

Concejales de Melipilla y María Pinto visitan nuevo Hospital San José

Autoridades de las comunas de Melipilla y María Pinto, realizaron una visita a las obras del nuevo Hospital San José.

En el lugar, el arquitecto del Servicio de Salud Occidente y jefe de proyecto, Hugo Silva, fue el guía del recorrido, entregándoles las principales características del nuevo establecimiento de salud.

Con esta visita, las autoridades comunales pudieron ver el impacto que tendrá la apertura del nuevo Hospital Provincial, el cual beneficiará a más de 133 mil usuarios y usuarias, entregándoles una cartera de prestaciones más amplia que en la actualidad.

Cabe destacar que el nuevo Hospital considera modernos equipos, entre ellos, un escáner de 64 cortes, dos equipos de rayos osteopulmonar, un mamógrafo, un ecógrafo y áreas para futuros crecimientos y nuevos equipos, informaron.

